

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan peneliti, dapat ditarik kesimpulan bahwa mediamorfosis pada Radio Elgangga ini melakukan konvergensi dimana adanya perpindahan dari media konvensional ke media baru dan mengubah sifat serta tujuan komunikasi itu sendiri. Media sosial dan *Website* yang dimiliki oleh Radio Elgangga ini memiliki hubungan yang sangat erat dan kepadatan jaringan pada proses pemasaran. *Admin* dalam Radio Elgangga juga termasuk kunci utama yang berperan penting dalam proses pemasaran, baik *on air* maupun *off air*. Mediamorfosis pada radio Elgangga merupakan bukti bentuk baru dari media massa, yaitu dengan menerapkan radio *streaming*. Sehingga media barusaat ini dapat memberikan kemudahan kepada masyarakat dengan cara langsung memberikan umpan balik terhadap informasi – informasi yang disampaikan. Mediamorfosis pada Radio Elgangga juga memunculkan karakter baru yang makin interaktif, dimana penggunanya memperoleh teknologi dan masyarakat mendapatkan informasi lebih cepat, serta dapat diakses dimana saja dan kapan saja. Walaupun ada keterbatasan pada SDM (Sumber Daya Manusia), Radio Elgangga tetap secara maksimal dalam menyampaikan berita, menghadirkan informasi, dan memberikan hiburan kepada para pendengar melalui beberapa media yang mereka miliki. Dan karena hadirnya konvergensi media, Radio Elgangga dapat memenuhi keinginan para pendengarnya dengan adanya *website* hingga *social media*. Selanjutnya, konvergensi media pada Radio Elgangga juga telah terjadi, salah satunya yaitu memberikan konten menarik seperti memposting bagaimana kondisi saat siaran serta siapa yang menjadi bintang tamu mereka. Dan hal ini jugadilakukan agar pendengar Elgangga mengetahui siapa yang menjadi tamu talkshow mereka dan siapa yang menjadi penyiar saat siaran.

## 5.2 Saran

Di era yang serba modern ini, sarana hiburan maupun media elektronik begitu banyak bermunculan, hingga lahirnya terobosan – terobosan baru di dunia elektronik seperti internet, internet dapat mempermudah masyarakat untuk mencari informasi yang dibutuhkan, langkah yang harus dilakukan Radio Elgangga untuk mempertahankan eksistensi di era digital adalah dengan terus mengikuti perkembangan teknologi. Langkah selanjutnya yaitu melakukan kerjasama dengan lembaga – lembaga terkait tingkat Kota maupun tingkat Provinsi. Serta memaksimalkan kembali pemanfaatan teknologi untuk meningkatkan kualitas *streaming* agar penyiar semakin mudah dalam berinteraksi dengan para pendengar dan mengoptimalkan penggunaan media sosial *Instagram*, *Twitter*, *Facebook*, dan *YouTube*. Mediamorfosis yang dilakukan bertujuan untuk memudahkan interaksi dan penyebaran informasi, sehingga dampak negatif tidak terlalu dirasakan oleh penyiar dan pendengarnya.

